

Pensées

1^{ère} série

Tenons ferme ce principe: on ne prie bien qu'après avoir lu la Parole de Dieu» (*Calvin*).

* * *

«Exposer des doctrines, faire de l'enseignement ou développer des généralités dans la prière, — c'est en méconnaître l'esprit, c'est oublier que, dans cet acte, nous parlons à Dieu pour Lui exposer nos besoins et qu'il ne nous appartient pas d'enseigner Dieu. Aussi, en le faisant, en prêchant des doctrines, ce n'est plus Dieu que nous avons en vue, mais nos auditeurs: ce n'est plus là prier; on peut dire au contraire que c'est la mort de la prière.

* * *

«Tout ce qui détourne de la prière doit être mauvais — quoi que ce puisse être».

* * *

«Si l'esprit de supplication nous manque, commençons par l'esprit de confession et par l'esprit de louange».

* * *

«Nous n'avons jamais un plus grand besoin de prier, que lorsque nous ne nous sentons pas disposés à prier».

* * *

2^{ème} série

La prière, comme l'arc de Jonathan, ne retourne jamais à vide, jamais une prière fidèle ne fut perdue. Aucun marchand ne trafique avec autant d'assurance que le saint qui prie; quelques prières, il est vrai, ont un plus long voyage à faire que d'autres, mais aussi elles reviennent à la fin avec une plus riche cargaison.

* * *